

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul "ANALISIS DAN PERANCANGAN ARSITEKTUR PERUSAHAAN MENGGUNAKAN KERANGKA KERJA TOGAF ADM 10 DI UNIT PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR PT. XYZ" ini tepat pada waktunya. Tugas Akhir ini ditulis dalam rangka memenuhi syarat kelulusan pada Program Studi S1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Dalam penyelesaian studi dan penulisan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan baik pengajaran, bimbingan dan arahan dari berbagai pihak baik secara moril maupun materil. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada seluruh pihak yang telah mendukung dalam penyelesaian Tugas Akhir ini terutama kepada :

1. Bapak Ir. Ari Fajar Santoso, M.T dan Bapak Dr. Dhata Praditya. selaku dosen pembimbing Tugas Akhir yang selama ini telah memberikan dukungan, semangat, dan juga bimbingan berupa pendalaman dan pemahaman ilmu selama penelitian berlangsung.
2. Pihak PT. XYZ yang diwakilkan oleh Bapak Supradi Sitepu, Bapak Anang, Bapak Ermono, Bapak Ridwan, dan Ibu Lisa yang bersedia memberikan informasi serta bimbingan dalam penelitian pada objek terkait.
3. Bapak Faishal Mufied Al-Anshary selaku dosen wali kelas SI-43-02 yang selalu memberikan motivasi dan meluangkan waktu dan kesempatannya untuk membimbing dan membantu penulis di masa perkuliahan ini.

Dalam penelitian dan penyusunan Tugas Akhir ini penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Hal ini dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan materi yang penulis miliki. Oleh sebab itu, penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang terdapat dalam Tugas Akhir ini. Penulis sangat terbuka terhadap kritik dan saran membangun yang diberikan oleh berbagai pihak. Akhir kata, penulis berharap

Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat memenuhi kriteria kelulusan.

Bandung, 25 Juli 2023

A handwritten signature in black ink, reading "Tasya Lu'lu' Armina Widyastuti". The signature is written in a cursive style with a long horizontal stroke at the end.

Tasya Lu'lu' Armina Widyastuti